



Samstag, den 25. März 2023 – Anpfiff 14:00 Uhr – Halle A IGS

An diesem Samstag treten die Erstliga-Duos der RSG erstmals gemeinsam in gleicher Halle die Pedale.

Sowohl die Erstligadamen im Radpolo mit **Lisa und Anna Guthmann** (RSG 1) sowie die Aufsteigerinnen **Nadine und Sarah Müller** (RSG 2) wie auch die 1. Radballmannschaft mit **Jens Krichbaum und Roman Müller**, präsentieren sich in der Sporthalle A der Integrierten Gesamtschule Mainspitze ihrem Heimpublikum.

Beim Radpolo erwarten wir die Teams aus Darmstadt, Wetzlar und Kostheim, bei den Radballern kommen die Gäste aus Obernfeld, Schiefbahn, Iserlohn, Krofdorf und Waldrems.

Auf beiden Spielfeldern sind jeweils elf (11) Spiele zu absolvieren. Es wird auf jeden Fall ein spannender Nachmittag, den die hoffentlich zahlreich erscheinenden Zuschauer erwarten dürfen.

Für das leibliche Wohl ist wie immer bestens gesorgt. Wir freuen uns auf Euch!

2. Bundesliga - Radpolo

Guthmann/Mauckner jetzt auf Platz eins

Beim 2. Spieltag der 2. Radpolo-Bundesliga am Samstag, den 18.3.2023 in Kostheim gewannen Vanessa Mauckner und Klara Guthmann, die erstmals in Stammbesetzung gestartet waren, vier der angesetzten fünf Spiele.



Lediglich gegen die Mitfavoritinnen vom RKB Wetzlar verlor das Duo beim 6:7 knapp, konnte aber aufgrund der besseren Tordifferenz die bis dahin die Tabelle anführenden Mittelhessinnen

überholen und auf den 2. Platz verweisen.

Weiter geht es in dieser Spielklasse am 1. April. Dann steht für die RSG-Damen die knapp 600 km-Reise nach Waldhufen-Jänkendorf auf dem Plan.

Tabelle nach dem 2. Spieltag				
	Spiele	Tore	Diff.	Punkte
1. RSG Ginsheim III	9	74 : 28	+ 46	24
2. RKB Wetzlar II	9	66 : 28	+ 38	24
3. RV Siegburg I	9	46 : 36	+ 10	17
4. RSV Kostheim II	9	26 : 39	- 13	10
5. RSV Jänkendorf III	9	29 : 49	- 20	10
6. RSV Jänkendorf II	9	31 : 42	- 11	9
7. RV Siegburg II	9	16 : 66	- 50	0

KHM

Radball – 2. Bundesliga Heimvorteil nicht genutzt

Die Zweitliga Mannschaften der Radsportgemeinschaft Ginsheim konnten den Heimvorteil beim Rückrundenstart in der heimischen Halle nicht nutzen. RSG Ginsheim 2 mit

Dennis Lipp und Dominic Müller, die von der **Optik Rauch GmbH** unterstützt werden, konnten lediglich einen Punkt erspielen. RSG Ginsheim 2 mit Leon Meierle und Mika Ehrhard erspielten sich vier Punkte aus 5 Spielen.

Gleich zu Beginn trafen die Ginsheimer Mannschaften aufeinander. Zunächst war die Partie ausgeglichen. Beide Mannschaften konnten sich Chancen erarbeiten, scheiterten aber zunächst am Abschluss. In der 5. Minute war es dann Meierle der zum 1:0 traf. Zwar hatte Müller knapp eine Minute später den Ausgleichstreffer auf dem Vorderrad, doch Meierle fing den Ball kurz vor der Linie ab. Somit ging Ginsheim 3 mit der knappen 1:0 Führung in die Pause. In der zweiten Hälfte drängten Lipp/Müller zum Ausgleich, doch Meierle/Ehrhard spielten ruhig weiter und ließen nichts zu. In der 10. Minute konnte Meierle zum 2:0 erhöhen, was auch den Endstand bedeutete.

